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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 202 bis 214 sind beantwortet. 
Zu Frage Nr. 207 
Auf die Nachfrage von Stadtverordneter Schirmer, Fraktion Die Linke, ob es eine 
Änderung bezüglich der Berücksichtigung von Neu- und Bestandsmieten gibt, sagt 
Stadträtin Maisch zu die Antwort nachzureichen. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




